

Lunes 26 de agosto de 2013

Última modificación 26.08.2013

El Financiero México, entre los países que más crecerán en 2014 Clara Zepeda Hurtado Tras registrar el Producto Interno Bruto (PIB) una expansión menor a 2 por ciento en este año, México está dentro de los países con mayor crecimiento económico esperado para 2014 (4 por ciento). El bajo desempeño económico de la primera mitad del año y la nueva base de cálculo del INEGI, con efecto de corto plazo, provocarán que la economía mexicana muestre en 2013 una tasa de crecimiento promedio de alrededor de 1.6 por ciento, cerca de dos puntos porcentuales menos de lo proyectado a principios del año tanto por las autoridades como por el mercado. P.C. crecimiento económico, pronósticos Ofrecen bajos salarios a profesionistas calificados Zenyazen Flores Para un profesionista sobrecalificado la búsqueda de empleo podría ser como encontrar una aguja en un pajar. De aproximadamente 90 mil ofertas de trabajo que hasta ayer estuvieron disponibles en el Portal de Empleo de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), 14 mil 877 (16.5 por ciento) son vacantes para nivel licenciatura, pero sólo 21 plazas (0.02 por ciento) son ofertadas para nivel de maestría y únicamente existe una plaza para un profesionista con doctorado. El resultado de que el mercado laboral ofrezca vacantes reducidas a profesionistas con licenciatura o algún posgrado es que alrededor de 40 por ciento de ellos trabajen en ocupaciones que no corresponden con su formación, señala Rodolfo Tuirán, subsecretario de Educación Media Superior de la Secretaría de Educación Pública (SEP). P.C. salarios, empleo Desempleo, el lastre de los más preparados Ixel González El desempleo pasa una mayor factura a las personas con mayor nivel de educación y experiencia en el país. En julio de este año, 37 de cada 100 desempleados tenía instrucción media y superior, un alza contra las 29 que se encontraron en esta situación durante julio de 2005. Esta situación contrasta con los desocupados con menor nivel de instrucción. Datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), muestran que 8 de cada 100 desocupados cursó menos de seis años de escuela en julio de 2013. En el mismo mes de 2005, eran 11 de cada 100 los mexicanos con primaria incompleta los que no laboraban. P.C. INEGI, empleo Reforma Registra balanza peor déficit en 5 años Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (26 agosto 2013).- Durante julio de este año, la balanza comercial presentó un déficit por mil 437 millones de dólares, con lo que el desequilibrio acumulado durante los primeros siete meses del año llegó a 3 mil 299 millones, el más pronunciado en un lustro para un periodo similar, según datos oportunos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En el periodo de enero a julio de 2008, el déficit comercial del País alcanzó los 3 mil 727 millones de dólares, de acuerdo con cifras del Inegi. El mayor saldo comercial negativo tuvo que ver con una desaceleración más marcada en las exportaciones, con una variación de 1.4 por ciento en los primeros siete meses de 2013, que en las importaciones, las cuales subieron 4.3 por ciento. De enero a julio del año pasado, las ventas al exterior observaron un avance de 7.7 por ciento anual y las compras provenientes del extranjero 7.4 por ciento. P.C. INEGI, balanza comercial Destacan tecnologías contra pobreza Por Notimex (Otra) China (26 agosto 2013).- El Centro de Oportunidad Digital de Apec (ADOC), una iniciativa taiwanesa a favor del desarrollo económico, rinde frutos en América Latina como una herramienta clave en el combate a la pobreza, destacó el experto estadounidense David Keyes. Tras participar en el taller ADOC en esta capital, Keyes, gerente del Programa de Tecnología Comunitaria del Departamento de Información Tecnológica de la ciudad de Seattle, destacó la necesidad de inclusión digital y equidad tecnológica como un aspecto clave de las políticas sociales y económicas en los países de la región. "Los países en desarrollo y las personas en pobreza están transformándose con base en las oportunidades tecnológicas", afirmó Keyes. P.C. pobreza, tecnología Señalan desorden en registro de deuda Por Gonzalo Soto Cd. de México México (26 agosto 2013).- El registro de la deuda de estados y municipios que lleva la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) carece de información homologada y hasta contempla conceptos para el destino de los recursos que incumple con la Constitución. De acuerdo con el detalle de los pasivos estatales y municipales que la dependencia entregó al Senador Mario Delgado en calidad de ciudadano a través del IFAI, existen 2 mil 390 registros de deuda de junio de 2008 a enero de 2013. El monto más elevado registrado por Hacienda es el de un crédito que solicitó el Gobierno de Yucatán en diciembre del año pasado por 5 mil 571 millones 568 mil pesos, para la realización de obra pública para el sector salud. P.C. deuda, entidades federativas Advierten riesgo de reforma hacendaria Por Ma. Dolores Ortega Monterrey México (26 agosto 2013).- Los pobres resultados que ha registrado la economía mexicana en lo que va de al año podrían limitar el perfil de la reforma hacendaria que presentará el Ejecutivo federal en septiembre próximo, alertaron especialistas. José Luis de la Cruz, director del Centro de Investigación en Economía y Negocios del Tec de Monterrey, advirtió que la economía mexicana ha entrado en una fase de desaceleración, que podría empeorar ante un aumento en las tasas o la creación de más impuestos, como pretende la reforma hacendaria. "Este escenario de desaceleración, definitivamente, limita el perfil de la reforma hacendaria que en algunas semanas será presentada por el Presidente. P.C. reforma hacendaria Cuesta crisis viviendera 15 mmdp a banca Por Notimex Cd. de México México (25 agosto 2013).- Los problemas financieros de las desarrolladoras de vivienda Urbi, Geo y Homex han representado un costo en su conjunto para Banorte, Banamex, BBVA Bancomer, Santander y HSBC de poco más de 15 mil 620 millones de pesos entre reservas y capital, a junio pasado. De acuerdo con el estado de resultados de estos bancos al primer semestre del año, de dicha cifra, el costo en reservas para riesgos crediticios ascendió a unos 8 mil 400 millones de pesos. Mientras que el costo a capital fue de poco más 7 mil 220 millones de pesos, una alternativa financiera que permite a los bancos asumir directamente las pérdidas sin que estas se vean reflejadas en el estado de resultados, sino en el concepto de ajuste a capital del balance financiero. P.C. sector vivienda, vivienderas, desarrolladoras El Universal Mexicanos pierden apetito por invertir en el extranjero Mario Alberto Verduco | El Universal La inversión que realizaron los hombres de negocios mexicanos en el exterior registró un flujo de 3 mil 728 millones de dólares en los primeros seis meses del año, la cantidad más baja que se tiene registro para un periodo similar desde 2008, informó el Banco de México (Banxico). De acuerdo con el reporte de la Balanza de Pagos, la cantidad que se invirtió en el primer semestre de 2013 fue 71% inferior a la de 2012, cuando entonces se canalizaron 13 mil 057 millones de dólares para distintos proyectos en el exterior. El menor apetito de los empresarios mexicanos se debió al actual entorno incierto de la economía

mundial, donde Europa continúa débil, y con la economía de Estados Unidos que apenas comienza el repuntar. P.C. Banco de México, balanza de pagos, inversión Desaceleración ¿rumo a la recesión? José Luis de la Cruz Gallegos | El Universal La economía mexicana ha entrado en una fase de desaceleración que no solo toca a la actividad industrial. Como habíamos comentado a inicios de año, el letargo de las manufacturas de Estados Unidos era el claro indicativo de que ello afectaría a su contraparte mexicana. Lamentablemente el sector de la construcción nacional también se encontraba afectado por una crisis estructural, particularmente en la edificación de vivienda. En conjunto ambos elementos explican la mayor parte de la fuerte desaceleración industrial que vive el país. El riesgo de un retroceso mayor es patente, particularmente cuando se observa que en algunas ramas de la manufacturas se presentan caídas de doble dígito. El impacto sobre el empleo es patente, tanto las cifras publicadas por el IMSS y el INEGI así lo muestran. Entre los meses de mayo y julio solamente se registraron poco menos de 15 mil nuevos trabajadores ante el IMSS, y de acuerdo al INEGI la tasa de desocupación de julio fue de 5.12%, una cifra superior a lo contabilizado en el mismo mes del año pasado. Como resultado tenemos que el mercado interno enfrenta un escenario adverso, sin empleo y mejores remuneraciones las personas tienen menores posibilidades de adquirir bienes y servicios, o de pagar sus deudas. El aumento en la morosidad es el resultado de la desaceleración, y vendrá a exacerbar el letargo económico. P.C. desaceleración económica El Economista Peso cierra en su peor nivel en dos meses Redacción El peso se depreció en una sesión errática marcada por la persistente incertidumbre de los inversionistas en torno al futuro del plan de estímulo económico en Estados Unidos. Analistas atribuyen el nerviosismo en el mercado a especulaciones sobre un inminente recorte al programa de compra de bonos de la Reserva Federal tras la reunión anual de banqueros centrales que culminó el fin de semana en Jackson Hole, Estados Unidos. P.C. tipo de cambio Precio del crudo retrocede en sesión volátil Reuters Nueva York - El petróleo Brent recortaba algunas ganancias en una volátil sesión este lunes, luego de tocar máximos desde el 2 de abril, a medida que crecen los temores a una interrupción en los suministros de crudo ante las preocupaciones sobre un supuesto ataque con armas químicas en Siria. El crudo Brent para entrega en octubre caía 0.22 dólares, a 110.82 dólares por barril a las 1538 GMT (10:38 hora local), después de alcanzar los 111,68 dólares por barril más temprano, el precio más alto desde el 2 de abril. P.C. crudo, petróleo Brent, precios China, optimista ante recuperación económica Reuters Pekín.- La economía de China está mostrando señales claras de estabilización, reforzada por el apoyo político y una cierta mejora en la demanda mundial, y se encamina a cumplir el objetivo de crecimiento para el 2013 del Gobierno de un 7.5%, dijo el lunes la oficina de estadísticas del Estado. El tema de la deuda de los gobiernos locales también se mantuvo bajo control, dijo la Oficina Nacional de Estadísticas en una conferencia organizada por el Ministerio de Relaciones Exteriores que podría haber estado orientada a disipar la preocupación mundial por la desaceleración de China. P.C. China, economía mundial Economía mundial, en riesgo por cambios a políticas monetarias Reuters La estabilidad financiera mundial estará en riesgo cuando los bancos centrales cambien las políticas ultraexpansivas que inundaron al mundo con dinero, puesto que los mercados emergentes carecen de defensas para evitar posibles salidas de capital gigantescas, advirtieron funcionarios. Los banqueros centrales de todo el mundo, reunidos en la conferencia anual de economía en Jackson Hole, se enfocaron en las amenazas para la liquidez global. El gobernador del Banco de Japón, Haruhiko Kuroda, dijo a la audiencia, que incluía a altos funcionarios de economías avanzadas y emergentes, que las osadas medidas que alentaron para revivir la estancada economía nipona surten efecto. P.C. economía mundial, política monetaria, sistema financiero FMI alerta sobre riesgos del retiro en emergentes AFP La directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, consideró que las medidas de apoyo a la economía de los grandes bancos centrales deberían llegar a su fin en algún momento, advirtió que esa situación plantea riesgos para los países emergentes. "Llegará un día en que esas políticas de flexibilización monetaria excepcionales (...) deberán llegar a su fin", sostuvo durante un discurso en Jackson Hole. Al igual que su lanzamiento, la terminación de estas medidas "nos llevará a un territorio desconocido", añadió Lagarde. P.C. FMI, economía mundial La Jornada Venden dólar en 13.26 pesos en bancos capitalinos; sube un centavo Notimex México, DF. Bancos de la capital mexicana venden el dólar libre hasta en 13.26 pesos, un centavo más en comparación con el cierre del viernes previo, mientras que el menor precio a la compra es de 12.60 pesos. El euro cede dos centavos al peso respecto al término de la sesión cambiaria del viernes anterior, al ofrecerse este lunes hasta en 17.66 pesos, mientras que el yen se vende en un máximo de 0.135 pesos. P.C. tipo de cambio La balanza comercial reporta un déficit de mil 437 mdd en julio: Inegi Juan Antonio Zúñiga M. México, DF. El intercambio comercial de México con el exterior fue deficitario en mil 437 millones de dólares en julio, con lo cual este desequilibrio llegó a 3 mil 299 millones durante los primeros siete meses de 2013, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Con esto, la balanza comercial reflejó la desaceleración en que se encuentra inmersa la actividad económica del país y cambió diametralmente de signo, después de que en el mismo periodo de 2012 presentara una superavitaria de 2 mil 662.1 millones de dólares. P.C. balanza comercial, INEGI Gobierno griego proyecta despedir a 12 mil 500 empleados públicos Dpa Atenas. El gobierno de Atenas anunció este lunes los sectores en los que hará un masivo recorte de puestos de trabajo en el sector público, pocos días antes del inicio de una nueva inspección por parte de los acreedores de la Unión Europea (UE) y el Fondo Monetario Internacional (FMI). En total se verán afectados 12 mil 500 funcionarios, que irán a la llamada "reserva de movilidad", que implica o bien un traslado dentro de la administración pública o el despido en el plazo de ocho meses, informó el ministro de Reforma Administrativa, Kyriakos Mitsotakis. P.C. Grecia, crisis, desempleo, economía mundial El País Francia garantiza a los sindicatos que no aumentará la edad de jubilación Miguel Mora París 26 AGO 2013 - 20:46 CET El Gobierno socialista francés afronta un inicio de curso peliagudo. En septiembre tiene que cumplir con Bruselas en dos asuntos cruciales: la reforma de las pensiones y los presupuestos de 2014. Siguiendo el estilo del diálogo social impulsado por el presidente François Hollande, pero con la amenaza de la manifestación convocada para el 10 de septiembre por los sindicatos más duros, la mayoritaria CGT y Fuerza Obrera, el primer ministro, Jean-Marc Ayrault, ha empezado a recibir este lunes a las centrales sindicales, y les ha garantizado que su Gobierno no cruzará algunas líneas rojas: no aumentará la edad de jubilación y no cambiará el cálculo de cotización,

al menos hasta 2020. Además, los pensionistas no perderán poder adquisitivo y el Ejecutivo adoptará las propuestas sindicales para beneficiar a las mujeres y a los que realizan las tareas más duras. P.C. Francia, jubilación, seguridad social El turismo mundial crece un 5% hasta junio y supera la previsión de la OMTEFE Nairobi 26 AGO 2013 - 16:09 CET Las llegadas de turistas internacionales crecieron un 5% en el mundo en el primer semestre de 2013 respecto al mismo periodo del año anterior, con lo que se superaron las previsiones iniciales de la Organización Mundial del Turismo (OMT), que ha revisado al alza sus estimaciones para el cierre del ejercicio. Aunque el actual ritmo de crecimiento se podría ralentizar gradualmente después del verano, el organismo de Naciones Unidas prevé que 2013 finalice con un repunte del 4 % o incluso ligeramente por encima, frente a la horquilla de entre el 3 % y el 4 % a la que apuntaba a principios de año. El resultado registrado en la primera mitad del año, difundido este lunes por la OMT, no sólo se sitúa por encima de esta predicción, sino que supera también la tendencia de la previsión a largo plazo de un crecimiento anual del 3,8 %. P.C. turismo China considera que su economía "está dando señales de estabilización" EFE Economía Pekín 26 AGO 2013 - 08:53 CET1 La Oficina Nacional de Estadísticas de China (NBS) consideró hoy que la economía del gigante asiático "está dando señales de estabilización" y aseguró que "está en el buen camino" para cumplir con el objetivo de crecimiento fijado por las autoridades para este año, situado en el 7,5 % como mínimo. En una rueda de prensa para analizar el comportamiento y evolución de la segunda economía mundial en lo que va de año, el portavoz de la NBS, Sheng Laiyun, afirmó que "se ven cambios positivos y las señales de estabilización y de crecimiento futuro son cada vez más obvios". P.C. China, economía mundial